陶小だより



綾川町立陶小学校 令和5年9月号

「SOS」を出せるように。

2学期がスタートして早1か月。どの子にも心身ともに1学期より成長した姿が 見られ、日々の積み重ねの大切さを実感する毎日です。保護者や地域の皆様のおか げで、夏休み中は大きな事故やけがの連絡もなく、全員が無事に2学期を迎えられ たこと、また、お礼が遅くなりましたが、夏休み中の奉仕作業では、大変暑い中、 早朝から学校の隅々まで美しく整備をしてくださり、あらためて保護者の皆様のお 力とご協力に、深く深く感謝申し上げます。先日の授業参観、修学旅行周知会にも お時間を作ってお運びいただき、本当にありがとうございました。

さて、充実した2学期を過ごすにあたり、全校生に次のような話をしました。

「2学期は、ワクワクすることがたくさんありますよ。さあ、どんなことが楽し みか、言える人いますか。(図工や体育が楽しみだと発言できる子が何人かいまし た。全校生の前で挙手して発表!私の話に反応してくれてとてもうれしかったで す。堂々とした立派な姿に感激です。)



これも、周りに仲間がいるから楽しいんですよね。一人では楽しいと感じませんね。だから、 ワクワクすることがもっと、もっと、もおおっと楽しくなるように、私がこれまで伝え続けてい る3つのことを、これからも続けていってほしいと願っています。

どのことが今のみなさんの心に響くか分からないので、3つのことの中身について、私が今考 えていることを伝えますね。

自分も人も大切に・・・

まずは自分を大切に。毎日の生活の中で、つらいことや苦しいこ とは必ずあります。でも、まわりを見てごらん。こんなにもたくさ んの先生方がみなさんを見守っています。そして、友達や家族もい ます。自分が頼りたいと思った人に、つらい時はお話をして助けて もらいましょうね。

自分で考えて行動

失敗は成功のもと。間違いや失敗から学ぶことがたくさんありま す。どんどんチャレンジしていきましょう。

幸せを感じられる

ワクワクすることは、自分が作るのです。」

特に強調したのは、「つらい時は、周りの人に助けを求める」ことです。これは、 大人だって同じです。保護者の方で、悩まれていることや気になることがありまし たら、ご自身がその時に相談されたい教職員に是非お話してください。

始めに述べた通り、子どもの成長は、日々の積み重ねの連続です。微力ながら、 「今できること。何が必要か。」を一緒に考えさせていただければと思います。 以下に示しているのは、学校以外の相談窓口です。ご参考まで。

【子供のSOSの相談窓口】

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm (文部科学省)

~ お知らせ ~

2学期から、陶小学校にお2人の先生が仲間入りしました。

★ 先生

★ 先生 主に1~3年生の書写担当、5年団付

○9月25日~10月6日まで、1松、6竹に教育実習生が入ります。



10月

行事予定

※10 月の下校時刻については、変則的な日が多いので、9/12 にメールにてお知らせをしています。

月	火	水	木	金	土
2	3 陸上記録会壮行会 ⑥児童会	4 綾歌郡陸上記録会 (雨天の場合 5 日 予備日) 全校 12:50 下校 PTA 交通指導	科学体験発	6 の部に2年生 表に3年生 出場します。	7 全員、 さんが学
9 スポーツの日	10 ノーメディアデー ⑥クラブ	11 就学時健康診断の ため、 全校生 12:50下校	12 2 年生ダンス発表 会壮行会	13 綾歌郡教育 文化祭 (ダ ンス・科学 体験発表)	14 綾歌郡教育文 化祭展覧会(羽 床小)
16 ゼッコウチョー タイム 小児生活習慣予 防検診採血(4年 生)	(~11/2) ⑥なし	18 教員研修会のため、 全校 12:40 下校	19	20 学校諸費引 落日	21
23 教員研修会のた め、5 時間授業 全校 14:00 下校	24 ⑥クラブ	25	26 教員研修会のた め、 全校12:50下校	27	28陶校区子供会アジャタ大会
月末大掃除	31 ⑥教科	(11月、12月の主な予定) 11月4日(土)5日(日)校区文化祭、 11月9日(木)~10日(金)修学旅行(6年生) 11月15日(水)教員研修のため 全校12:40下校 11月16日(木)校外学習(1年生~5年生) 6年生は学校で授業(弁当持参) 12月20日(水)、21日(木)期末懇談会 下校12:50 12月22日(金)第2学期終業式(12/23~1/8 冬休み)			

李中的《李子的中心《李子的中心》

令和5年度「キラリ交流会」について

陶小学校運営協議会にお諮りし、昨年度から発表会形式ではなく、「交流会」として、児童の主体性の育成を主目的に、これまでの学びを深め広げる機会としています。一人一人が役割意識、相手意識、協働意識を持てる活動にしていますので、交流会本番は、学年によって実施日が異なり、児童間だけでの交流に重きをおきます。昨年同様、12月1日(金)に、授業参観(3校時1~3年、4校時4~6年の予定)でその活動の一端をご覧いただきたいと考えています。どうぞご理解とご協力をお願いします。